



新 Shinsho 翔

バドミントン部全国大会 出場決定、カヌー部・水泳 部は近畿大会出場決定（高校総体結果）

6月上旬

バドミントン部：男子ダブルス：谷口大輝・三寸木巧組、男子シングルス 谷口大輝（インターハイ出場決定）。カヌー部：WK-1決勝 干場美幸 2位 2' 38" 20（近畿大会出場決定）、K-1A決勝 土尻涼介 5位 2' 10" 99（近畿大会出場決定）、K-2決勝 土尻・雑賀組 7位 2' 09" 05（近畿大会出場決定）。水泳部：眞眞旬二（3年生）100m平泳ぎ 8位、200m平泳ぎ 6位、松本あゆみ（3年生）100mバタフライ 5位、200m背泳ぎ 7位、小出亮（1年生）400m自由形 8位。3人ともに近畿大会出場決定 7/22~7/24（神戸ポートピア プール）。

系列説明会実施

1年生に対して系列選択説

6月25日（金）

明会が開催された。これは本校が総合学科であり、生徒は2、3年次に所属する系列を1年次に選択することから開催された。本校には現在5系列が設置されている。教養系列、建設技術系列、ビジネス系列、情報系列、そして地域文化系列。特に地域文化系列については将来新宮、東牟婁地域に貢献



できる人材を育成したいという強い思いから、従来の会計系列を廃止し、今回新たに設置された。生徒たちはそれぞれの人生をどう生きるか、高校卒業後はどの進路を歩むかに関わるため熱心に聞き入った。保護者の方々にも系列に関する説明会を7月16日（金）午後7時から本校で実施を予定している。また2学期には系列の中の科目に関する説明会を経て、最終的には10月中旬までに生徒は系列を選択することになっている。

就職パワーアップセミナー

6月10日（木）

就職職活動パワーアップセミナーが 新宮商工会議所で行われ、21名の生徒が参加し、真剣に取り組んだ。講師は特定社会保険労務士の南靖司氏。自分を知ることの大切さ、面接の受け方や対策など、精神面からマナーまで生徒にわかりやすく教えてくれた。細部にわたっての身だしなみや挨拶の仕方のチェック、面接の一連の流れなど今回のセミナーにおいても新たな積み重ねができたのではないだろうか。就職難がささやかれる昨今、不安で未だ先の見えない状況を日々の小さな積み重ねが自信を生み、道はだんだんと開けてくると信じている。



交通安全講話

6月24日（木）

全校生徒を対象に交通安全講話が行われた。この行事は毎年行われていて、今年も新宮警察署と連携し、生徒に交通ルールを守ることの大切さを伝えた。



講師の金谷信一交通課長は、過去、実際に起きた自転車事故の事例を取り上げ、自転車を運転するとき、ルールやマナーをしっかりと守れば事前に事故は防ぐことができる。最近では、とくに携帯電話を操作しながら自転車に乗る人が増えてきたので、これは非常に危険な行為なので絶対にしないようにと話し、また、自転車の盗難を未然に防ぐためにも鍵を必ずかけるようにしてほしいと話された。

7月トピックス

- | | | |
|-----------------------------|------------------|----------------------------|
| 1日（木）～6（火）・・・1学期末考査 | 8日（水）・・・3年人権LHR | 12日（月）思春期講座（2～4限） |
| 12日（月）・・・税の講演 | 13日（火）・・・指定校推薦AS | 13日（火）～14日（水）・・・クラスマッチ（午後） |
| 16日（金）・・・1学年系列保護者説明会 | 20日（火）・・・1学期終業式 | 21日（水）～23日（金）・・・保護者面談 |
| 31日（土）・・・きのくにロボットコンテスト製作講習会 | | |